



ちゃっきり娘養成講座第10回（最終回）

## 充実した1年を締めくくる閉講式を挙行

味噌づくり体験、椎茸の菌打ち体験、閉校式

ちゃっきり娘養成講座は2月20日、本年度の最終回を迎えました。

**【味噌づくり体験】** 援農隊の中野久江さん（千頭）を講師に招き、上岸の加工所で味噌づくりを体験しました。大豆と米こうじに塩を混ぜ、ミンチにしたあと桶に詰めます。味噌の完成は、半年以上先のこと。実際に味噌をつくってみて、伝統の味は手間暇かけてでき上がるということを、みんな実感していました。

**【椎茸の菌打ち体験】** 援農隊の土屋鉄郎さんの指導の下、椎茸の菌打ちを体験しました。長さ1㍍のホダ木にドリルで穴を開け、そこに菌を打ち込む作業です。打った菌がホダ木全体にまわり、椎茸ができ上がるのは、1年以上先になるそうです。体験後、ホダ木の保管を役場にお願いする人もいれば、自宅に持ち帰り、椎茸作りにチャレンジする人もいました。

**【閉講式】** 2日目、講座の最後に閉講式を開きました。式では、佐藤公敏町長が「皆さんは、

この1年間にさまざまな体験を通して、本町という地域について学びました。今後は、家族や周りの友達にこの町を紹介してほしい。そしてこれからも、いろいろな形で地域とのつきあいを続けてほしい。わたしたちと一緒にここで暮らしてくれたら、それが一番の喜びです」と受講生に向か、ねぎらいの言葉をかけました。

受講生たちは「本町のみんなが笑顔で迎えてくれてうれしかったです」「今まで経験したことないことがたくさん体験でき、すごく楽しめました」「あっという間の一年でした」と感想を話していました。

受講生全員が、本町での一年を楽しみ、本町の魅力を肌で感じた様子です。

修了証の授与では受講生全員が、佐藤町長から修了証と、記念品の茶箱とお茶のセットを受け取り、充実した1年間を締めくくりました。

本講座は年10回、すべて1泊2日で実施しました。受講生は17人。うち修了者は14人でした。

exchange



[www.town.kawanehon.shizuoka.jp](http://www.town.kawanehon.shizuoka.jp)

あなたの知らない川根本町がここに

くらしの情報、行事紹介、まちの話題が満載。町ホームページは、あなたの訪問をお待ちしています。川根本町の今を知るなら「川根本町ホームページ」。

一年前、校庭の桜が満開を迎えるころ、わたしは初めてこの川根の地を訪れました。そのときのことが、昨日のことのように思い出されます。

わたしは県内の出身ですが、恥ずかしながら「川根」のことを知りませんでした。初めてこの地を訪れたときは、期待と不安の両方の気持ちがありました。でも実際に足を運んでみると、想像していた以上に豊かな自然に囲まれ、とてもんびりとした時間が流れているような印象を受けました。ここでの生活が楽しみな反面、新しい場所でうまく生活していくけるか、また教員として自分はしっかりとやつていけるのかという不安に押しつぶされそうでもありました。

そして迎えた4月。新学期。期待と不安を抱えたまま学校へ向かったわたしを、川根高校の生徒たちは気持ちの良いあいさつと、温かな笑顔で迎えてくれました。それまで抱えていた不安は一気に吹き飛んでしまい、教員として自分にできることを精一杯やろう、生徒たちと真剣に向き合つていこうと、気持ちを新たにしました。

わたしは県内の出身ですが、恥ずかしながら「川根」のことを知りませんでした。初めてこの地を訪れたときは、期待と不安の両方の気持ちがありました。でも実際に足を運んでみると、想像していた以上に豊かな自然に囲まれ、とてもんびりとした時間が流れているような印象を受けました。ここでの生活が楽しみな反面、新しい場所でうまく生活していくけるか、また教員として自分はしっかりとやつていけるのかという不安に押しつぶされそうでもありました。

そして迎えた4月。新学期。期待と不安を抱えたまま学校へ向かったわたしを、川根高校の生徒たちは気持ちの良いあいさつと、温かな笑顔で迎えてくれました。それまで抱えていた不安は一気に吹き飛んでしまい、教員として自分にできることを精一杯やろう、生徒たちと真剣に向き合つていこうと、気持ちを新たにしました。

たとえば南麓祭・文化の部では、生徒会を中心に完成度の高いステージ発表を見ることができました。体育の部は、雨のために体育館での開催となりましたが、わたしが想像していた以上に盛り上がりを見せてくださいました。

このように、人数が少ないということをまったく感じさせず、むしろ少人数だからこそ全校が一つにまとまって行事を楽しむことができる、それが川根高校の原動力であり、他の学校に負けない大きな魅力だと感じたのです。

ここでの一年は、本当にあつという間でした。わたし自身、まだ未熟な点がたくさんあります。これからも川根高校の一員として、生徒たちの成長やこの川根の発展のため、全力で教育活動に携わっていきたいと思っています。

「少人数だからこそ、全校が一つにまとまることができる。それが川根高校の魅力」と語る岩田春菜さん



より良い品を より安く

# オザワマート

11000ポイント交換は、平成22年4月10・11日です

●土曜日・日曜日にオザワマートのプリペイドは1万円で10,600円に！ 600円お得です！

●日曜日・月曜日に2,000円以上お買い上げのレシートで、木曜日にお得なサービスがあります

多くの人に支えられていることを実感する川高での日々

川根高等学校 英語科教諭

岩田春菜

column

み  
ん  
な  
広  
場